

## Royuela: Negocios hasta en la cárcel

Alberto Royuela, secretario general de la Hermandad de la Guardia Franco, está acreditado profesionalmente como maestro electricista y es propietario de un taller dedicado a instalaciones industriales de gas y electricidad, sito en el número 25 de la barcelonesa calle de Villarroel. Un detalle curioso de esta faceta de su biografía es que, a raíz de su internamiento en la cárcel Modelo de Barcelona en enero de 1976, por supuestas conexiones con grupos de la extrema derecha catalana, se hizo con la contrata de las instalaciones eléctricas de dicho centro penitenciario.

Pese a tratarse de un negocio modesto, la empresa de Alberto Royuela ha dado empleo a conocidos miembros de la Internacional Fascista, como el portugués Carvalho y el italiano Salvatore Francia. Según ha declarado el propio Royuela, contrató a estos dos personajes por simples razones humanitarias, ya que cuando los conoció accidentalmente se encontraban necesitados de trabajo.



Por otra parte, son bien conocidas las relaciones de este industrial barcelonés con personajes de la extrema derecha española. Tal vez la más notoria de todas ellas sea su amistad con Mariano Sánchez Covisa, que casualmente estuvo alojado en una finca cercana a Montserrat propiedad de Royuela desde el 27 de enero hasta el 21 de febrero de 1977, es decir, hasta la víspera de la detención del ultraderechista madrileño en relación con el asunto de la fábrica de armas de la calle Pelayo.

Al producirse la deten-

ción de Covisa, Alberto Royuela salió públicamente en defensa de su amigo, "un químico voluntario de la División Azul, que se pierde por su bondad", con la afirmación de que la fábrica de la calle Pelayo "era beneficiosa para el pueblo español, en cuyo provecho hubieran redundado las patentes y marcas que allí se inventaban".

Admirador sin reservas del notario madrileño Blas Piñar, "cabeza visible de esa estupenda revista madrileña "Fuerza Nueva", que desenmascara todas las semanas a los meapilas de la democracia cristiana". Royuela ha difundido en sus declaraciones una ideología de matiz inequívocamente "ultra", repleta de lealtades irrenunciables para con el régimen que encontró su ocaso tras la muerte de Franco. En su libro "Diccionario de la extrema derecha", escrito por encargo de la editorial Dopesa, Royuela califica al actual presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, de "ultra de la partitocracia internacionalista liberal y socialista".